



Association
Enfants de Merimanjaka



Bonne rentrée à tous



Edito : rentrée scolaire à Madagascar, un pas vers l'avenir

Bonjour chers amis,

Alors que, comme en France, les écoliers malgaches franchissent à nouveau les portes de leurs établissements, cette nouvelle rentrée des classes va accueillir 82 nouveaux enfants dans notre programme parrainage.

Et elle s'annonce pleine d'espoir mais aussi de défis.

C'est pour plus de 450 jeunes, une promesse d'avenir, une conquête du savoir dans un contexte souvent marqué par des inégalités et des obstacles structurels.

De nombreuses écoles peinent encore à offrir des conditions d'apprentissage optimales : infrastructures vétustes, manque de ressources pédagogiques, et personnel enseignant quelquefois insuffisamment formé.

Certes, des initiatives locales, associatives ou soutenues par des partenaires internationaux, tentent de renforcer l'accès à l'éducation aux plus démunis, mais les inégalités se creusent et nous le constatons d'année en année.

À l'aube de notre 18^{ème} rentrée scolaire à Ambohijanaka, nous mesurons le travail accompli, et même si le chemin est long, même si nous avons quelquefois l'impression de remplir le tonneau des danaïdes, jamais nous ne cédon au découragement !

Parce qu'avec vous, avec les enseignants, les directrices d'école, les parents, tout est réuni pour une rentrée réussie.

Et chaque nouvelle rentrée est une victoire collective

Bonne rentrée et bonne lecture.

Bien à vous.

Joël COMMINSOLI

De très bonnes nouvelles pour la rentrée



Cette rentrée 2025/2026 est marquée par plusieurs grandes nouveautés qui vont améliorer considérablement le quotidien des jeunes et des écoles.

Les actions que nous vous avons présentées lors de notre Assemblée Générale en janvier dernier - et que vous avez pu suivre tout au long de l'année grâce à cette publication - se concrétisent aujourd'hui.

N°107
SEPTEMBRE 2025

**ENFANTS DE
MERIMANJAKA**

3 Chemin de la Melotterie
Le Mesnil-Guyon
78270 LOMMOYE



ENFANTS DE MERIMANJAKA

Nouveaux sanitaires

En Avril dernier, nous avons lancé des grands travaux de réfection des sanitaires et de l'assainissement dans plusieurs établissements.



Des toilettes propres, fermées pour filles et garçons, des points d'eau pour le lavage des mains, des fosses septiques restaurées et efficaces...
Une amélioration significative des conditions sanitaires pour tous
Cette action est la deuxième sur quatre prévues cette année.
Dans les semaines à venir, plusieurs milliers d'élèves filles et garçons, pourront bénéficier d'installations sanitaires rénovées.

Remplacement du mobilier de classe



Comme nous l'avons mentionné dans nos précédentes publications, le mobilier de plusieurs classes est vétuste et inadapté aux besoins de confort des élèves.

Grâce à deux opérations caritatives menées ces derniers mois, nous avons pu équiper plusieurs classes avec plus de 100 tables et bancs neufs.

Miara & Gérard ont assuré le suivi et la bonne réalisation de cette opération très importante.



2 enfants se sont rendus à l'atelier pour valider la hauteur et le confort de la table et du banc.

Un vrai plus pour bien étudier ! Photo à l'appui.

Grâce à l'aide précieuse de nos partenaires, nous avons pu financer le remplacement du mobilier vétuste dans plusieurs classes de primaire. Pour quelques centaines d'enfants, la rentrée est beaucoup plus confortable



N°107 SEPTEMBRE 2025

ENFANTS DE MERIMANJAKA

3 Chemin de la Melotterie
Le Mesnil-Guyon
78270 LOMMOYE



La rentrée, c'est maintenant !



Blouses et cartables, crayons, gommages, règles et cahiers... Tout est prêt pour la distribution des fournitures scolaires !

C'est chaque année, une période particulièrement intense pour l'ensemble de notre équipe de bénévoles sur place.

L'achat des fournitures, la préparation des cartables, le choix des blouses, l'accueil des nouveaux entrants dans notre programme parrainage... ajoutons la préparation des cantines, le suivi des travaux en cours et bien plus encore.

Vous le voyez tout le monde est sur le pont à Ambohijanaka.

Avec votre aide, MERCI.

Opération santé



Un jeune garçon souffrant d'une malformation grave a récemment bénéficié d'une opération chirurgicale rendue possible grâce au soutien de notre association.

Son état de santé nécessitait une intervention urgente, malheureusement impossible à prendre en charge pour sa famille en raison de son coût élevé.

Grâce à la collaboration et la bienveillance du Dr N'y AINA, nous avons pu prendre en charge l'ensemble des frais liés à l'intervention.

L'opération s'est déroulée avec succès.

L'enfant a pu regagner son domicile et nous assurons actuellement le suivi de sa convalescence.

Renouvelez votre don

Dans quelques jours, vous allez recevoir des nouvelles de Marie-Hélène notre secrétaire, que vous connaissez bien désormais. Elle fera à nouveau appel à votre générosité, à votre fidélité, pour renouveler vos dons.

En 2025, nous avons équipé plusieurs classes de mobilier neuf de livres et de planches pédagogiques, rénové l'assainissement de plusieurs écoles, construit des sanitaires.

Nous avons pris en charge des opérations chirurgicales pour le bien des enfants et le grand soulagement des familles...

Nous savons que nous pouvons compter sur vous pour nous accompagner et nous donner les moyens financiers d'entamer notre 18^{ème} année d'action et **nous vous en remercions chaleureusement.**

ENFANTS DE MERIMANJAKA



Adhèrez
Donnez
Parrainez

MERCI



AIDEZ-NOUS À LES AIDER

N°107
SEPTEMBRE 2025

ENFANTS DE
MERIMANJAKA

3 Chemin de la Melotterie
Le Mesnil-Guyon
78270 LOMMOYE

Le fil EDM est une publication de l'association « Enfants de Merimanjaka »

Directeur de la publication : Joël COMMINSOLI

Merci de ne pas jeter ce document sur la voie publique

© 2025 Enfants de Merimanjaka

Retrouvez tous nos fils EDM sur notre site

